

DESBALANCE



**Mario
Vela**

Con buena perspectiva

No obstante el complicado entorno en los mercados y las repercusiones que pueda generar sobre la economía mexicana, el sector asegurador en México tiene una perspectiva positiva para 2016. Según la calificadora Fitch, las empresas integrantes de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros, presidida por Mario Vela, pueden tener un crecimiento de 6 a 8% este año, impulsadas principalmente por el seguro obligatorio que se requerirá en los proyectos de exploración y extracción de petróleo derivados de la reforma energética. A la par, el buen comportamiento del crédito en el país podría impulsar la venta de seguros de vida relacionados a financiamiento. Pero no todo es positivo para las aseguradoras en México, ya que el ajuste presupuestal del gobierno puede traducirse en recortes de plazas y, por consecuencia, un menor crecimiento en las ventas de seguros de fianzas, vida y coberturas generales de daños.